SAINT-ÉTIENNE-DU-VALDONNEZ

De nouveaux bacs de tri sélectif



Des bacs de tri très esthétiques. Photo DR

Les agents du Syndicat départemental d'énergie et d'équipement de la Lozère (SDEE) sont intervenus le 29 août au matin sur la place de la Mairie pour procéder au remplacement des bacs de tri sélectif par de nouvelles colonnes plus esthétiques, parées de visuels mettant en valeur les richesses du patrimoine lozérien dont le site tout proche de la Cham-des-Bondons.

Colonnes, on l'espère, qui seront propres à renforcer les performances de tri du verre, du papier et des emballages tout en s'intégrant de façon plus harmonieuse dans le paysage et en évitant par leur agrément, le dépôt sauvage de déchets à leurs pieds.

Les anciens containers de collecte ont été transférés en bordure de la

RD 125 entre Molines et le bourg où ils sont toujours utilisables. À terme, se posera pour la municipalité le choix de la meilleure situation; soit au centre du village où les nuisances sonores et esthétiques s'opposent à la commodité pour les usagers; soit à l'emplacement sus-évoqué le long de la route départementale, parfaitement adéquat pour l'accès des véhicules de collecte mais plus distant du public visé.

S'il est certain que la solution retenue n'emportera jamais tous les suffrages, les habitants ont toujours la possibilité de participer au choix en faisant part, auprès du secrétariat de mairie, par tout moyen, de leur préférence entre les deux options évoquées ou en soumettant une solution innovante.